

<u>FERMO-KÖRNER-C</u>OMPAGNIE



Fantasie haben heißt nicht, sich etwas auszudenken, es heißt, sich aus den Dingen etwas zu machen.

Thomas Mann (1875-1955), deutscher Schriftsteller

Fermo-Körner-Brief April 2018

Liebe Freunde des IBSV, liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus Nah und Fern,

die Zeit vergeht, gerade erst ist das Osterfest vorbei und der nächste Fermo-Körner-Brief steht an. Und es ist viel passiert in den vergangenen Monaten. Wir haben eine neue Bundesregierung, in alter Konstellation, mit vielen neuen Gesichtern und nach eigenem Bekunden auch dem Verständnis, dass ein bloßes "weiter so" uns nur bedingt weiterbringen wird. Wir müssen Lösungen für die sozialen Spannungsfelder finden und gleichzeitig verhindern, dass ethnische Konflikte aus anderen Regionen dieser Welt auch bei uns ausgetragen werden. Das friedliche Miteinander ist schwieriger geworden, Gewalt, Unterdrückung, Fanatismus oder Egoismus brachten noch nie eine nachhaltige Lösung für einen Konflikt. Wenn Schüler mit Aussagen wie "nie wieder", "genug ist genug" und "wir sind der Wandel" friedlich und engagiert gegen die mächtige US-Waffenlobby antreten, so ist dies ein hoffnungsvolles Signal.

Auch in Iserlohn ist so einiges im Wandel. Im November und Januar begrüßte unser Bürgermeister die neuen Verantwortlichen Michael Wojtek (Ressort Finanzen), Jochen Köhnke (Ressort Kultur, Migration und Teilhabe) und Martin Stolte (Ressort Generationen und Bildung), mit Christian Eichhorn (Ressort Sicherheit, Bürger, Feuerwehr) konnte der langjährige Iserlohner Feuerwehrchef einen Schritt auf der Karriereleiter machen. Bei seiner Lieblings-Sportmannschaft VfL Bochum und seinem Lieblingskünstler Herbert Grönemeyer schimmert noch sein Geburts- und Studienort durch.

Anfang März schaffte es Dimitrios Axourgos, SPD-Fraktionsvorsitzender im Iserlohner Rat, ohne Stichwahl zum Bürgermeister unserer Nachbarstadt Schwerte gewählt zu werden. Aktuell hat sich Mike-Sebastian Janke (Ressort für Planen, Bauen, Umwelt- und Klimaschutz) mit guten Erfolgsaussichten auf den Posten des Kreisdirektors im Nachbarkreis Unna beworben. Und gerade im Bereich Planen und Bauen gibt es für alle Bürgerinnen und Bürger sowie Besucherinnen und Besucher Iserlohns sichtbare Projekte. Am Schillerplatz schreitet der Umbau der Sparkasse sichtbar voran, der Anbau des Vorstandstraktes wie auch die Ladenzeile sind bereits verschwunden. Es bleibt zu hoffen, dass das Äußere der Sparkasse nach Abschluss aller Arbeiten weniger kalt und abweisend als heute ausfällt. Der Ratsbeschluss für die Gesamtschule am Seilersee ist nach heftigen und kontroversen Debatten gefallen, beim damit verbundenen Verkehrs- und Parkraumproblems wird noch um eine nachhaltige Lösung gerungen.

Schon seit langen Jahren prognostiziert und doch völlig plötzlich traf alle Beteiligten die gutachterlich festgestellte akute Einsturzgefahr der Parkhalle auf der Alexanderhöhe. Auch das Restaurant und die Kegelbahnen waren von der sofortigen Schließung betroffen. Es folgte ein schneller Beschluss zum Abriss des gesamten Gebäudekomplexes bis auf die Bodenplatte, so dass zumindest das diesjährige Schützenfest mit einem großen, attraktiv gestalteten Zelt an diesem Platz gesichert ist. Damit ergeben sich neue Zwänge sowie auch Chancen bei der Gestaltung unseres Schützenfests am angestammten Platze. Insofern dürfen alle neugierig sein, wie das Fest in diesem Jahr "auf der Höhe" werden wird. Wie es grundsätzlich mit einem Ersatz für die Parkhalle weitergehen wird, werden wir in den nächsten Briefen berichten.

Um Ersatz müssen auch wir als Fermo-Körner-Compagnie uns kümmern. Unser im letzten Jahr erstmalig im Einsatz gewesener weißer CADILLAC hat in der Zwischenzeit einen fatalen Getriebeschaden erlitten, so dass er uns für die diesjährigen Schützenzüge nicht zur Verfügung steht. Die Suche nach Alternativen läuft, mal sehen, was uns das Glück diesmal zuträgt.

Und mit etwas Glück hoffen wir, dass Sie unserer Einladung zu unserem traditionellen Fermo-Körner Empfang am

Freitag, dem 6. Juli 2018 um 21 Uhr im Alexander-Löbbecke Saal des Parktheaters Iserlohn

folgen können. Um entsprechend planen und unseren auswärtigen Gästen beim Empfang freien Zugang auf das Festgelände ermöglichen zu können, bitten wir Sie um entsprechende Rückinfo bis zum 10. Juni 2018.

Es freuen sich auf ein munteres Wiedersehen mit Ihnen bei unserem Schützenfest

Ihre Gastgeber: Dieter Wydra Rolf Klostermann

Major Leutnant

Compagnie-Chef stelly. Compagnie-Chef